

Sostiene Samuel encuentro con Enrique Alfaro

Como parte del Eje Nuevo León-Jalisco, el gobernador Samuel García Sepúlveda se reunió con su homólogo jalisciense, Enrique Alfaro. El mandatario estatal se encuentra en tierras regias desde ayer. Por la mañana, los emecistas sostuvieron un desayuno para posteriormente afinar detalles del Segundo Encuentro Empresarial, a efectuarse la primera semana de marzo en Jalisco.

https://elporvenir.mx/local/sostiene-samuel-encuentro-con-enrique-alfaro/512349